





El ferrocarril directo de Valencia á Madrid

En Cuenca se ha iniciado un movimiento de opinión, que tiene por finalidad el que se prolongue la vía férrea de Valencia á Utiel hasta la ciudad capital de Castilla la Nueva...

El presidente accidental de la Diputación provincial de Valencia, Sr. Albiñana, ha contestado á la comisión gestora de la Asamblea ofreciendo su concurso...

Ya tenemos planteado una vez más el problema de la prolongación de la línea de Utiel, y una vez más hemos de insistir en nuestro criterio de siempre...

Seguimos este trazado, se acortaría el trayecto entre Valencia y Madrid más de quinientos kilómetros, y se conseguiría la ventaja de no despreciar, de redimirnos de ser tributarios de la Compañía del Mediodía...

Tengan presente los valencianos antes de adquirir compromisos respecto á este particular, que si la línea de Utiel se prolonga hasta Cuenca, seguiremos estando á merced del Mediodía...

No nos oponemos por sistema, ni por malquerencia á las legítimas aspiraciones de Cuenca; lo que hacemos es defender los intereses de Valencia que debe cifrar esperanzas de prosperidad en la línea directa á Madrid...

Tan persuadidos estamos de lo que decimos, que consideraríamos como una desgracia irremediable, como la pérdida de uno de los más brillantes y positivos porvenir de Valencia...

Nosotros creemos, concretándonos al asunto de la celebración de la Asamblea á que han sido invitadas la Diputación y el Ayuntamiento de Valencia...

El impresionismo en esta vitalísima cuestión, puede sernos fatal, y conviene proceder con el debido estudio y la meditación necesaria para no pecar de improvisadores...

Tribunales

Robo.—El Jurado de Sueca ha entendido hoy en una causa por robo incoada por aquel juzgado contra Santiago Muñoz Cruzado...

Hurto.—En la Sala segunda se ha visto en juicio oral una causa instruida por el juzgado de Carlet contra Miguel Barran y otros...

Adulteración de bebidas.—Procedo por el juzgado del distrito del Mercado, ha ocupado hoy el banquillo de acusados de la Sala segunda Juan Boigues...

Sala de lo civil.—En unos autos de menor cuantía que se han visto en esta Sala, han informado D. José Barberá Ferrer y D. Eduardo Grima.

LA CASTIDAD

Entre el brillante cortejo de las virtudes cristianas existe una tan excelente y sublime, que los doctores más eximios no han titubado en llamarla angélica...

Tal es la encantadora, delicada, pura y frágil virtud de la castidad. Más siendo esta virtud que estriba en no entregarse el hombre á ningún exceso de lujuria...

Pues la virginidad, como dice San Anselmo, contiene en sí tantos encantos y embellece, que arrebató el corazón del mismo Dios, que mira á las almas puras como á sus esposas muy amadas...

Los gentiles, que no creían en la otra vida ni en más dicha que la presente, á pesar de que en la materia opuesta de la lascivia nada se prohibían...

Todas las escuelas filosóficas, así como las Academias, el Liceo, el Areópago, el Pórtico y el Partenón, tributaron elogios y rindieron homenaje de admiración á dicha virtud...

Tan sólo la religión del Crucificado supo poner un dique á tan general degradación. Sólo la Iglesia católica fué la que encaminando la dignidad y nobleza de nuestro cuerpo...

La Iglesia, como dice un sabio escritor, para infundir á sus hijos el mayor respeto á sus cuerpos, les pone á su vista al Verbo Divino hecho carne...

Y como el ideal cristiano—añade—es que seamos perfectos como nuestro Padre celestial, además de la observancia de los Mandamientos...

La generación carnal fué reemplazada por la espiritual al ser encarnado el Unigénito del Padre; y desde entonces generaciones enteras de hijos de Dios...

Mas esta doctrina tan salvadora—añade—no agrada á los amadores del mundo, que esclavos de sus vicios y encenagados en la hondonada de sus pasiones...

Los platos hallábase condimentados con productos del país. Sentáronse á la mesa 170 comensales. La corte fué ovacionada al trasladarse al muelle para pernoctar en el Alfonso XII.

No, no son holgazanes—repetía Víctor Hugo,—los que emplean toda su vida en el trabajo, en la oración y en el estudio...

No son cobardes, como decía Rousseau, los que guardan la castidad, sino los héroes más grandes del mundo. Pudieron los gentiles presentar eunucos, mas el celibato eclesiástico estuvieron muy lejos de pensar en él...

La generación actual, minada por el mas impuro sensualismo, marcha á pasos de gigante á su mayor decadencia. Artes, ciencias, letras, todo está inundado de esa atrofia de la lascivia...

Y cuán fácilmente se marchita la flor de la castidad! Una sola mirada basta para hacer á David homicida y adúltero. El trato con las mujeres, hizo idolatrar al sabio Salomón; la voluptuosa Dalila envió las fuerzas de aquel Sansón que destruyó á los leones...

broso, es cuando dice que con la muerte todo se acaba, pues no hay pecado que aleje más al hombre de Dios y de su religión que éste. Y por eso San Pablo repetía, que ni aun entre los casados se hablase nada de impureza...

J. RIBERA.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 28, 15'15

El Imparcial

Dedica su artículo de fondo á examinar la situación política, deduciendo de este examen la necesidad indispensable y urgente de reorganizar el Gabinete.

El Liberal

Se ocupa de la crisis obrera en Madrid. Condena que para acallar el hambre de los obreros se les reparta rancho en las puertas de los cuarteles.

El País

Examina también la situación política. Entiende que el renacimiento de la guerra civil obedece al catalanismo, al separatismo vasco y al elemento clerical.

El Nacional

Afirma que el Gobierno tropieza con serias dificultades para seguir rigiendo los destinos del país, pero que el Sr. Moret puede y debe vencerlas.

El Globo

Asegura que aprobado el proyecto de jurisdicciones, ha de servir de precedente para restablecer inmediatamente las garantías en Barcelona.

El Sr. Moret

Se halla más aliviado de su dolencia el jefe del Gobierno Sr. Moret. Esta tarde se levantará algunas horas, conferenciando con el general Sr. Linares...

Negativa

El subsecretario de Gobernación ha desmentido en absoluto que el Sr. Moret despache los expedientes de material y personal del ministerio.

El rey en Canarias

Tenerife.—El banquete organizado por el comercio ha sido verdaderamente espléndido. Los platos hallábase condimentados con productos del país.

La recaudación del Tesoro

La recaudación general del Tesoro durante los dos primeros meses del año actual ha sido de 159.678.817 pesetas, ó sea 16 millones más que en igual periodo del año último.

De Instrucción

El Sr. Santamaría de Paredes prepara la reorganización de la enseñanza. Tendrá como puntos de vista ó bases para esta reorganización los siguientes extremos:

Gasset

Casi restablecido de su dolencia, el señor Gasset ha abandonado hoy el lecho. Madrid 28, 16'15.

La Gaceta

Inserta una real orden convocando á oposiciones para cubrir la vacante de auxiliar de la facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia.

Destino

Ha sido destinado al Hospital militar de Valencia el capellán primero D. Rafael Bernad Tudurí.

Socorro á los pobres

En el cuartel de la Montaña han sido repartidas hoy 150 raciones de rancho á otros tantos obreros sin trabajo. Mañana se repartirá rancho en dos cuarteles más.

De Sevilla

Ha terminado el arreglo de las habitaciones del Alcázar, que ocuparán el rey y los infantes durante su estancia en esta capital.

Es el mismo que sirvió á D. Alfonso XII en su visita á esta capital en 1877. Como desde dicha fecha se hallaba guardado en los almacenes municipales, ha sufrido algún deterioro, y se han dado órdenes para que sea recompuerto con urgencia.

El rey asistirá á los oficios divinos de Jueves Santo en la Catedral. En el presbiterio se está levantando un lujoso trono.

A la consagración de los Oleos asistirá el señor Obispo de Sión. Si el rey se halla todavía aquí para la feria, el lunes de Resurrección irá en automóvil á Jerez, para presenciar el tiro de pichón.

El rey y los infantes visitarán probablemente otras capitales andaluzas, entre ellas Granada.

De Vigo. Como las noticias que se reciben de las gestiones de los conserveros no son optimistas, el ayuntamiento y la Cámara de Comercio han telegrafado al Gobierno interesándole en las gestiones de aquéllos.

Cotización. En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior á 81'80. El ídem al próximo á 82'02. Los francos á 15'00. Las libras á 28'90.

El rey en Canarias

Tenerife.—Se ha verificado la excursión á Puerto Cruz en el Valle de Orotava. El entusiasmo ha sido grande.

Los caminos hallábase engalanados y ocupados por gentío inmenso. En las calles arcos de triunfo y vistosas colgaduras.

Las personas reales almorzaron en Tacoronte, Hotel Camacho. Tallábase adornado con vistosas colgaduras.

En el centro del comedor figuraban los retratos del rey, de la reina madre y de la futura reina de España.

La recepción en Tahoro ha sido delirante. A la entrada de la población había un arco de triunfo con expresivas dedicatorias al rey y á los infantes.

Las personas reales mostrábase entusiasmadas por el bello espectáculo. La expedición se hizo en tranvía hasta Tacoronte, y desde allí en 20 carruajes á Tahoro.

El carruaje del rey vióse prontamente cubierto de flores. Esta tarde se ha verificado la excursión al Jardín Botánico.

Luego ha visitado S. M. la ciudad de Orotava, donde el entusiasmo ha sido indescriptible.—Mencheta.

Salmerón

El Sr. Salmerón tardará ocho ó diez días en reponerse por completo. Hasta entonces no se ocupará de política ni estudiará el plan de propaganda propuesto por los Sres. Azcárate, Morote y Lerroux.

Canalejas

El Sr. Canalejas se ha encerrado hoy en su despacho del Congreso, diciendo á los porteros que no estaba para nadie.

Noticia desmentida

Es inexacto que los Sres. Moret y Salvador celebraran el día de la suspensión de sesiones una conferencia de la cual salieran ambos disgustados.

Toros

El Gobernador ha aprobado el cartel de abono, que es el que le fué presentado ayer. Figuran en él los matadores Quinto, Fuentes, Algabeño, Bombita, Machaquito, Lagartijo y Bienvenida.

De Tarragona

Por no poder pagar los derechos á la Hacienda los propietarios de la plaza de Toros construida en 1885 han acordado derribarla.

De Palma

Se ha recrudecido el temporal. Ha llegado el correo de Valencia con gran retraso. Los buques listos para marchar han suspendido la salida.

Desde Barcelona

Barcelona 28, 17'30. Martítegui. El general Sr. Martítegui resignará esta noche el mando en el gobernador militar Sr. Castellví.

Ha sido publicado el Sr. Martítegui una alocución redactada en términos levantados, despidiéndose de los generales, jefes y oficiales de la guarnición.

Los carlistas

La Guardia civil quiso detener ayer en Calella á un cabecilla carlista llamado Manuel Pengbert (a) Soca, hombre de buena posición.

No consiguió su propósito porque Soca huyó por una puerta trasera en compañía de un trabuco, ignorándose su paradero hasta la fecha.

La benemérita practicó algunos registros domiciliarios en Calella. Se incautó de algunas armas.

Desde Castellón

Castellón 28, 15'30. Despedida. Los jefes y oficiales del regimiento de Otumba han obsequiado con un banquete de despedida, que está celebrándose en este momento, á su coronel Sr. Martín Arrué.

Los comensales han manifestado su gratitud y simpatía hacia el que fué su digno jefe. La banda del regimiento ha amenizado el acto.

Nuevas maestras. Por concurso de méritos han sido nombradas maestras de Ráfol de Salient y Aldea de San Martín doña María Martín y doña Concepción Pablo, respectivamente.

Elecciones. El día 15 de abril se verificarán elecciones municipales en Jara y Montan, por haberse suspendido las celebradas anteriormente.

Detención. En Villafamés ha sido detenido Francisco Trilles, por robo cometido en una bodega de aquella localidad.

Mercado de naranja. Hamburgo: A la venta 15.000 cajas de los pavores Alfred, Musell y Gravina. Precios flojos.

Castellón: Hoy se halla cargando el vapor Nmo para Hull.—Armengot.

EXTRANJERO

El rey D. Alfonso. Londres 28.—En los centros oficiales se asegura que el 17 de abril llegará el rey de España á Cowes, con objeto de visitar á su prometida.

Permanecerá allí varios días. Lo de Filipinas. Nueva-York 28.—Las noticias de Manila son pesimistas.

Los combates entre indígenas y americanos son frecuentes. Témesse un levantamiento de todo el archipiélago.

Huelga general. Mineápolis 28.—Anunciase para el 1.º de mayo una huelga de 400.000 obreros.

La fortuna de Smith. San Petersburgo 28.—El teniente revolucionario Smith, recientemente fusilado, ha legado su fortuna, que se eleva á 80 millones, á la causa de la revolución.

Antes de morir la depositó en personas de su confianza. La Mi-Carême. París 28.—La reina española y sus damas de honor han salido para España.

Dispidieronlas en la estación la reina de París y demás reinas latinas. El comité de festejos las obsequió con ricos brazaletes de oro.

En la estación había muchos fueros. Al partir el tren las españolas fueron vitoreadas.

No hay entrevista. Berlín 28.—Se ha desistido de la proyectada entrevista del rey de Inglaterra y el emperador de Alemania.

Proyectos navales. Londres 28.—El ministro de la Argentina ha aprobado el proyecto de construcción de dos acorazados de 13.000 toneladas y varios torpederos.

Además se enviará á Europa una comisión para que estudie los progresos de la industria naval.

El rey Eduardo. Biarritz 28.—El rey Eduardo de Inglaterra permanecerá aquí hasta el 2 de abril próximo.

Cotización oficial

Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Madrid 28, 17-30. 4 por 100 interior fin mes. 81'75. 4 por 100 exterior. 81'77. 4 por 100 interior fin próximo. 82'00. Amortizable 5 por 100. 100'10. Banco de España. 480'00. Tabacaleras. 398'00. Cambios París. 15'00. Cambios Londres. 28'92.

Paris 28. 4 por 100 exterior. 95'15. Azucareras, 79'00, 90'00, 36'00. BELTRAN.

Sección amena

Diga usted, Pérez, ¿por qué los cocheros cuando han concluido su trabajo se llevan el látigo á casa? —Porque casi todos ellos son casados.

—¿Qué mujer tan ingrata! ¡La infame me ha abandonado! —Eso se ve todos los días.

—¿Una mujer por quien me quitaba yo el pan de la boca! —¿Pues ya sé la causa de tu desdicha! —¿Cómo?... —Eso que tú hacías con el pan, no es propio de ningún hombre bien educado.

Entre amigos: —El corazón de la mujer á quien amo es duro como el cristal. No logro impresionarlo. —¿Has probado el diamante? —¡A tercera no te ha chocado, dijo Calixta á la Juana, lo una-dos-tres-cuatro-cinco que está el amo á la ventana? Se coloca en la butaca y ya no sale de casa; ¿por qué prestará atención á lo que en la calle pasa? Ayer, que fui por segunda, me lo dijo la Jacinta: —Tu amo se asoma en seguida que han primera-cuarta-quinta. —No sale porque está viejo y el pobre muy decaído. —Es por mirar cómo algunas se recogen el vestido.

Solución á la anterior: Zocato.

Imp. José Guix, Miñana, 7 y 9

